

## 10 Port-Gentil

Vie des entreprises/Sobraga/Œuvre de bienfaisance...

# Plus de 5 000 litres d'eau distribués à l'hôpital de Ntchengue

SYM

Port-Gentil/Gabon

L'ON a coutume de dire que "l'eau c'est la vie". Faisant sienne cette maxime, la Société des brasseries du Gabon (Sobraga) a décidé de marquer sa présence aux cotés des patients du Centre hospitalier régional de Ntchengue, à travers la distribution des packs de cette denrée.

Cette opération s'est tenue récemment, dans la prolongement de la Journée internationale de l'eau, célébrée tous les 22 mars. Au total, plus de 5000 litres d'eau en bouteilles ont été distribués à l'ensemble des malades internés par le directeur général de la Sobraga Port-Gentil, Philippe Leroy. Les patients présents ce jour-là sur le site en ont reçus aussi.



Photo : Koumouss

**Le directeur de Sobraga/Port-Gentil, Philip Leroy (2e à gauche), s'adressant au personnel du Centre hospitalier régional de Ntchengue. Photo de droite : La phase de la distribution des packs d'eau.**

A la grande satisfaction du directeur général de cette structure sanitaire, Jean Bernard Boundama Madiya. Lequel a donc exprimé sa gratitude à l'entreprise: «*Votre geste me va droit au cœur, merci du soutien et de l'intérêt que vous portez à notre établissement sanitaire*», a-t-il dit.

Pour le patron de Sobraga dans la cité pétrolière, cette initiative de la "journée sociale de l'eau" est née il y a deux ans. Elle consiste en la distribution de cette denrée vitale dans les structures sanitaires du pays, a-t-il dit. Non sans assurer que l'opération s'étendra, l'année prochaine, à d'autres pro-



Photo : Koumouss

vinces. «*C'est l'occasion idéale de célébrer les formidables ressources en eau dont recèle le Gabon, et qui nous permettent de proposer des eaux de qualité au meilleur prix à l'ensemble de la population gabonaise*», a-t-il déclaré. Philippe Leroy a, en outre, indiqué: «*la marque*

*Aning'eau est destinée à toute la famille. Elle est produite par la Sobraga Port-Gentil, sous la licence Soboleco (Société des boissons de Léconi)*». Aussi, a-t-il précisé que la réglementation internationale sur le marché des eaux en bouteille détermine trois catégories, à savoir les eaux minérales

naturelles, les eaux de source naturelle et les eaux de table. Et de souligner que son entreprise a une certification en sécurité alimentaire.

Dans sa démarche de satisfaction de sa clientèle, Sobraga de Port-Gentil a obtenu ses quatre certifications internationales garantissant la qualité du processus de production (ISO 9001), d'hygiène et sécurité sur le site de production (OHSAS 18001), la préservation de l'environnement (ISO 14001) et la sécurité des denrées alimentaires (FSSC 22000). Son produit diffère donc d'avec les eaux en sachet, au conditionnement douteux et loin d'offrir toutes les garanties de salubrité. Notons que cette opération est intervenue après celle de Libreville.

...et Multipress

## Renouvellement du collège des délégués

SYM

Port-Gentil/Gabon

L'ESPLANADE de l'antenne de la société Multipress à Port-Gentil a prêté son cadre, vendredi dernier, à l'assemblée générale électorale du collège des délégués du personnel de cette entreprise. Un seul point était inscrit à l'ordre du jour : le renouvellement du collège des délégués.

Les travaux se sont déroulés en présence du directeur local de Multipress, Dieudonné Mombo Makobo, et des responsables du Syndicat gabonais des



Photo : Koumouss

**Le directeur de Multipress Port-Gentil, Dieudonné Mombo Makobo, a pris part au vote.**

droits des travailleurs (SGDT) que dirige Richard Kaboundi, secrétaire général. Le consensus a prévalu au cours de ces travaux. En

effet, les agents de cette entreprise ont décidé de la reconduction du duo Martial Mpage-Marion Manfoumbi pour un autre bail



Photo : Koumouss

**Les nouveaux délégués du personnel de Multipress dans la ville de sable.**

de 3 ans. A cette occasion, Richard Kaboundi a appelé ces derniers au respect des règles qui régissent la vie syndicale.

«*Le syndicat n'est pas le concurrent de l'entreprise. Vous avez des droits, mais aussi des devoirs vis-à-vis de votre employeur sans lequel*

*le syndicat ne pourrait exister. Ainsi, en cas de divergence de vues, mettez-vous autour d'une table car, de la discussion jaillit la lumière*», a-t-il conseillé.

Le bureau syndical reconduit a promis, par la voix de son délégué titulaire, de ne ménager aucun effort pour conduire au mieux les missions qui lui sont assignées. «*Je vous remercie de la confiance renouvelée, soyez rassurés que je ne trahirai pas l'estime que vous accordez à notre équipe. J'invite, cependant, tous les syndiqués à se joindre à nous pour plus de synergie à nos actions*», a-t-il lancé.

En prélude à la journée nationale de la femme

## Les Port-gentillaises invitées à y assister massivement

FAE

Port-Gentil/Gabon

"*L'HEURE est venue : les activités rurales et urbaines transforment la vie des femmes*". C'est sous ce thème que les femmes des associations et Organisations non gouvernementales, mais aussi les entrepreneurs de la capitale économique, se sont retrouvées autour de Pélagie Angoue, la chef du service provincial de la Famille, pour préparer les célébrations conjointes de la Journée internationale (en différé puisque normalement célébrée le 8 mars) et nationale de la femme qui, elle, est prévue le 17 avril prochain.



Photo : Sidonie Ambonguila

**Pélagie Angoue (2e à d) appelant...**

En effet, depuis quelques années, les femmes sont appelées, le 17 avril, à s'autocélébrer, en mettant en valeur leurs savoir-faire. Si par le passé, l'accent a été mis sur les activités rurales, singulièrement celles liées à l'exploitation de la

terre, ou encore à la pêche, sanctionnées par le "Grand prix" du président de la République, cette année, apprend-on, il s'agira de faire le lien entre le monde rural et celui des villes, pour présenter au public port-gentillais les produits de la



Photo : Sidonie Ambonguila

**...les femmes de Port-Gentil à exposer le 17 avril prochain.**

créativité féminine. Ce qui a été retenu pour le jour dit est une foire exposition-vente au cours de laquelle sera faite la promotion, non seulement des produits du cru, mais également des créations des communautés afri-

caines vivant dans la ville de sable, et participant à la vie économique locale. L'accent sera mis sur les activités génératrices de revenus pouvant conduire à l'autonomisation de la femme. Chaque exposante devra, par ailleurs, présen-

ter ses produits, leur mode de fabrication, de conditionnement et de conservation, en prenant en compte les précautions d'hygiène y relatives.

Les échanges d'expérience devraient, non seulement édifier chaque exposante sur les produits des autres entrepreneures, mais susciter aussi des vocations auprès des autres femmes. Ce qui permettrait d'amener de plus en plus d'éléments de la gent féminine, par ces temps de crise, à pouvoir se prendre en charge.

Les inscriptions et réservations des stands se font au service provincial de la Famille, sis au lieu dit "25-Logements".